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   Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e doze, o Conselho Estadual de 1 
Direitos da Criança e do Adolescente de Santa Catarina – CEDCA/SC reuniu-se em 2 
Assembléia Ordinária, às 13h e 30min, na sala de reuniões Darcy Ribeiro da Secretaria 3 
de Estado de Assistência Social, Trabalho e Habitação/SST, com a presença dos 4 
seguintes conselheiros: Representantes Governamentais: Padre Luís Antônio Caon 5 
da SST, Michele Domit Gugik da SED, Fátima Quirino Goulart da SAR, Michele 6 
Meneghel Guarezi da SCC e Tatiana Belli Silva da SOL. Representantes Não 7 
Governamentais: Lisaura Maria Beltrame da Unochapecó, Camila Bardini Alves da 8 
COMBEMTU, Ladi Oliveira Medeiros do CDHC, Leonardo Floriani Thives da OAB, 9 
Wilson Warmling da APAE de São Ludgero, Sara Ruiz da BEMFAM. Também estavam 10 
presentes, alguns conselheiros indicados de instituições inscritas na sociedade civil, 11 
como: Elaine Paes e Lima da OMEP/BR/SC, Jaime Rodolfo Navarro Soto da A.S.C. 12 
Karatê, Marcela Silvestro e Marcelo Assumpção Ulysséa do Instituto Anjos do Mar 13 
Brasil, Liana Cordeiro da SDR de Florianópolis e Rosely Steil do Forum Catarinense. 14 
Leonardo abriu a plenária cumprimentando a todos e lembrando que esta é a sua última 15 
atuação enquanto Coordenador Geral do CEDCA/SC e que esta assembléia será mais 16 
reflexiva e avaliativa por ser a última desta gestão. É a última plenária da gestão 17 
2010/2012. Conforme Regimento Interno deste Conselho, em agosto e setembro de 18 
2012 foi lançado Edital de Convocação do Forum da Sociedade Civil DCA para eleger 19 
as entidades e conselheiros não governamentais. Foi também enviado ofícios aos 20 
Secretários de Estado para indicação dos conselheiros governamentais. A pauta foi 21 
colocada em discussão e aprovada na seguinte seqüência: leitura e aprovação da ata, 22 
ações do FIA/SC, nominata e posse dos novos conselheiros da gestão 2012/2014, 23 
avaliação da gestão 2010/2012, e outros assuntos. O coordenador encaminhou para a 24 
leitura da ata da plenária extraordinária que após discussões foram feitas as seguintes 25 
correções: digitação correta de alguns sobrenomes e com relação a dispensa de 26 
licitação, cabe ao parecer da COJUR e não ao CEDCA/SC. A conselheira Fátima 27 
lembrou sobre o envio de ofício ao Deputado Serafim Venzon como deliberado na 28 
última plenária, e o coordenador Leonardo assumiu de fazê-lo. Tendo sido aprovada a 29 
ata deu-se seqüência a pauta da reunião. Leonardo solicitou ao Padre Caon, Gestor do 30 
FIA/SC que informasse sobre os andamentos das ações do mesmo. Padre Caon 31 
informou que a SST segue a instrução 001/2012 que dispõe sobre os procedimentos 32 
para compra de materiais e contratação de serviços no âmbito da Secretaria de Estado 33 
da Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST. Em se tratando das ações 34 
financiadas pelo FIA/SC, cada uma delas deve ser detalhada no anexo 01 (solicitação 35 
de compras e/ou serviços), depois deste se procede a abertura de protocolo no SGP-e 36 
da SST/SC. A partir daí segue um fluxograma interno até a execução. A Capacitação 37 
para o diagnóstico foi encaminhada para 2013 juntamente com a capacitação para o 38 
SIPIA CT Web e SIPIA SINASE deliberada pelo conselho, por se tratar de sistema de 39 
informação e diagnóstico. Para os próximos dias pretende-se protocolar as seguintes 40 
ações: Capacitação dos Conselheiros do CEDCA/SC com data prevista para os dias 41 
12, 13 e 14 de novembro. O Conselheiro Padre Caon e as secretárias executivas Lidia 42 
e Nara estiveram no Tribunal de Contas e no Ministério Público e conseguiram 43 
parcerias para este evento.  A Publicação das Deliberações da Nona Conferência DCA 44 
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teve também o apoio do Johnny técnico da GETIN/SST e do conselheiro Alexandre. 45 
Encontro dos Atores do Sistema de Garantia dos Direitos da Criança e do Adolescente 46 
previsto para o dia 11 de dezembro contou com o apoio da Gerência de Proteção Social 47 
Especial da SST/SC. As datas previstas acima dependerão do andamento do processo 48 
licitatório. Com relação a Campanha do FIA/SC, aguarda-se ainda o envio das 49 
especificações pela Comissão de Comunicação do Conselho. Leonardo agradeceu as 50 
informações prestadas pelo Padre Caon e ratificou o entendimento de que o 51 
diagnóstico está relacionado com a questão do SIPIA. Nenhuma das ações deixará de 52 
ser realizada, apenas é necessário que se executem uma de cada vez. É importante 53 
considerar também que o Conselho deliberou as ações somente no segundo semestre 54 
de 2012, o que não deverá acontecer em 2013 para que não ocorra dificuldade na 55 
execução das ações devido ao pouco tempo para o mesmo. O conselheiro Wilson 56 
lembrou de uma fala da conselheira Tatiana que as ações devem acontecer de forma 57 
gradativa, sem atropelos para que não sofram prejuízos durante a execução. Se 58 
conseguirmos fazer a Capacitação dos Conselheiros do CEDCA/SC, a Publicação das 59 
Deliberações e o Encontro Catarinense do SGDCA, ainda este ano, já será um grande 60 
passo. Encerrado este assunto deu-se seqüência a pauta. Lidia, secretária executiva, 61 
leu a relação dos nomes dos novos conselheiros governamentais e não 62 
governamentais já confirmados até a presente data para a gestão 2012/2014. Lembrou 63 
também da presença de todos (titulares e suplentes) na posse que acontecerá no dia 64 
18 de outubro na SST. A senhora Elaine do FORUM colocou que na reunião da 65 
sociedade civil ficou decidido sobre nova eleição para inscrição de mais 07 (sete) 66 
instituições suplentes, pois ficaram apenas 03 (três) eleitas, sugerindo que aconteça no 67 
dia 22 de novembro. As conselheiras Sara e Camila, colocaram que, como a posse já 68 
está marcada para o dia 18 de outubro, o FORUM não terá tempo hábil para articular 69 
esta eleição, ficando a posse destas novas instituições suplentes para outra 70 
oportunidade. A senhora Elaine disse que no edital de convocação do Forum dispõe 71 
que deverão ser 10 (dez) instituições titulares e 10 (dez) serão suplentes representadas 72 
no CEDCA/SC. A Conselheira Sara disse que o Forum não conseguiu reunir vinte 73 
entidades, reuniu apenas treze. Sendo, portanto, legítima a indicação de dois 74 
conselheiros titulares e suplentes de dez entidades e as outras três ficam como 75 
suplentes. O conselheiro Padre Caon reafirmou a colocação da Sara lembrando que a 76 
Lei de criação do Conselho e o Regimento Interno falam em paridade, ou seja, cada 77 
Secretaria de Estado indica um titular e um suplente (dez secretarias – dez 78 
conselheiros titulares e dez suplentes) e, no caso da sociedade civil, também dez 79 
entidades indicam dez titulares e dez suplentes. Caso uma entidade não se faça 80 
representar, a cadeira no Conselho passa para a entidade suplente. A senhora Elaine 81 
sugeriu que as entidades suplentes também participassem da capacitação. Camila 82 
lembra que para a capacitação dos conselheiros participarão as instituições titulares 83 
com seus 20 (vinte) conselheiros (dez titulares e dez suplentes, assim como os 84 
representantes das dez secretarias estaduais, totalizando 40 (quarenta) conselheiros 85 
que receberão capacitação. Leonardo passa a palavra para a senhora Elaine. Esta, em 86 
nome do FORUM, sugere que a posse dos conselheiros do CEDCA/SC seja pública e 87 
que esta seja feita pelo Governador do Estado, objetivando uma visão mais 88 
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comprometida e o fortalecimento das ações do conselho através das secretarias de 89 
Estado. Sugeriu ainda que a cerimônia de posse aconteça no Plenário da ALESC pela 90 
ampla divulgação da mídia, tornando públicas as ações do CEDCA/SC. Tatiana sugeriu 91 
que esta acontecesse na sede da SOL. Após várias discussões a maioria decidiu que o 92 
evento de posse deve acontecer na SST onde o conselho está vinculado. O 93 
Coordenador Geral, Leonardo, faz uma breve avaliação de sua gestão. Agradeceu a 94 
participação ativa dos conselheiros governamentais que contribuíram muito na 95 
efetivação das ações do Conselho reforçando ainda a importância da sociedade civil na 96 
conquista de uma visibilidade expressiva do Conselho no contexto social. Reforçou 97 
ainda que, a vinda do conselheiro Padre Caon da SST com o apoio incondicional do 98 
senhor Marcondes Marchetti (consultor da SST) foi decisiva para que este Conselho 99 
recuperasse positivamente a sua credibilidade perante a sociedade civil e o governo, 100 
assim como perante a comunidade em geral. Deixo a coordenação, satisfeito e com a 101 
certeza do dever cumprido, pois com o compromisso assumido por todos e todas e da 102 
experiência adquirida, pode – se otimizar melhor os trabalhos em prol da causa 103 
defendida pelo CEDCA/SC. As Conselheiras Ladi e Sara elogiaram os trabalhos 104 
dirigidos pelo Coordenador Geral Leonardo, agradecendo pela sua atuação positiva. A 105 
Conselheira Tatiana falou do papel do suplente que é muito importante e que estes 106 
devem se fazer presentes nos encontros do CEDCA/SC, lembrando da união de todos, 107 
que certamente fará a diferença. Padre Caon em sua fala lembra que este governo 108 
posiciona-se favorável ao funcionamento efetivo dos Conselhos, no desenvolvimento 109 
das políticas públicas em prol das crianças e dos adolescentes. Elogia a postura do 110 
Coordenador geral que, de forma inteligente soube articular  as ações governamentais 111 
e não governamentais no Conselho, sem perder as características de sociedade civil. 112 
Destaca também a reformulação da legislação do Conselho, do FIA/SC, o planejamento 113 
estratégico, as conferências e o dia a dia da secretaria executiva do Conselho.  A 114 
conselheira Camila coloca que o Conselho precisa se fortalecer e se unir mais ainda 115 
nas deliberações das ações. Leonardo agradeceu a presença de todos e encerrou a 116 
plenária. Nada mais havendo a tratar, eu secretária executiva Lidia, lavrei esta ata que 117 
será lida e depois de aprovada será publicada no site da SST, no link do Conselho, 118 
conjuntamente com a lista de assinatura das presenças. 119 
 120 


